

FDP Bruchköbel

BRUCHKÖBELER KOOPERATION ÜBERGIBT 1.320 EURO SPENDE AN DIE ESSENSBANK NIEDERISSIGHEIM

14.12.2025

Großes Dankeschön an alle Ehrenamtlichen

Mit viel Spaß und Engagement hat die Bruchköbeler Kooperation aus FDP, Bu?ndnis 90/Die Gru?nen und SPD auf dem diesjährigen Weihnachtsmarkt gemeinsam Waffeln gebacken.

Der gesamte Verkaufserlös von rund 500 Euro wurde an die Essensbank der evangelischen Kirchengemeinde in Niederissigheim gespendet. Durch weitere Spenden von Mitgliedern der Kooperation erhöhte sich der Spendenbetrag schließlich auf 1.320 Euro.

Auch die Ukrainehilfe der Reservistenkameradschaft Hanau trug mit 100 Euro aus ihrem Suppenverkauf zum Spendenergebnis bei und setzte damit ebenfalls ein Zeichen der Solidarität.

Bei der Übergabe der Spende im evangelischen Gemeindehaus kamen die Parteienvertreterinnen und -vertreter mit Hiltrud Köbel und Gloria Müller von der Essensbank ins Gespräch. Beide berichteten von der wertvollen und zugleich herausfordernden Arbeit der Einrichtung, die seit ihrer Gründung im September 2009 für viele Menschen in Bruchköbel eine wichtige Anlaufstelle ist. Monat für Monat nehmen rund 100 Besucherinnen und Besucher das Angebot dankbar an.

Beeindruckt zeigten sich die Vertreterinnen und Vertreter der Kooperation insbesondere vom unermüdlichen Einsatz des fast 20-köpfigen Teams ehrenamtlicher Helferinnen und Helfer, die die Essensbank mit großem Engagement und viel persönlicher Zuwendung am Laufen halten. Ihr Einsatz ist ein starkes Zeichen für gelebte Gemeinschaft.

Die Kooperation dankt allen Beteiligten und Unterstützenden herzlich. Ohne sie wäre diese wichtige soziale Arbeit nicht möglich.